

Neue Wohnungen statt Fischteiche

Projektstart geglückt | 22 von insgesamt 31 Wohneinheiten wurden in Wienerwald übergeben.

Von Gaby Schätzle-Edelbauer

SITTENDORF | Vor rund 200 Jahren waren auf dem Areal, wo nun die neuen von der Wohnbaugenossenschaft Alpenland errichteten Wohnbauten übergeben wurden, Fischteiche.

Diese Tatsache hat sich noch im neuen Namen der Stichstraße, „An der Teichwiese“, erhalten. Dann war ebendort der Sportplatz des SV Wienerwald, der inzwischen verlegt wurde. Es entstanden ein Entlastungsgerinne, das die Hochwassergefahr bannt, sowie drei Teiche und ein Biotop, ein Spielplatz ist vorgesehen.

Durch den Verkauf von

Grundfläche konnte unter anderem auch das neue Gemeindeamt finanziert werden. „Alpenland“ baute Reihenhäuser und Wohnungen, 22 der insgesamt 31 Einheiten wurden nun übergeben.

Baubeginn war im August 2012, die Baukosten liegen bei rund 3,5 Millionen Euro. Die Häuser sind in Niedrigenergiebauweise errichtet und mit Wärmepumpen versehen. In Zukunft will man auf Solarenergie setzen, wie Vizebürgermeister Mirko Bernhard, SPÖ, betonte: „Wir wollen verstärkt Strom aus Sonnenkraft gewinnen und in diese Richtung die Weichen stellen.“



Kabarett „Wutspenden“

GRUB | Der Wienerwälder Kabarettist Harry Granitzer (m.) hatte mit seinem neuen Programm „Wutspenden“ im Veranstaltungszentrum Grub Premiere. Mit viel Wortwitz, Mimik und originellem Gesang thematisierte er Wutausbrüche und begeisterte er sein Publikum. Im Bild von links: Andreas Schweighofer, Gemeinderat Christian Leihnsner, Mirko Bernhard, Claudia Repotschnig und Dieter Polzer.

Foto: privat



Christian Leihnsner, Ehrenbürger Florian Breis, Gemeinderat Manfred Neubauer, Nationalrat Hannes Wening, Gemeinderat Franz Amberger (Kaltenleutgeben), Vize Mirko Bernhard, Kommandantstellvertreter Markus Friedl und Kommandant Johann Embacher.

Fotos: privat, FF Gaaden

Viel Besuch bei Florianis

Feuerwehrfest in Sulz | Bei guter Stimmung kam wieder einiges für neue Geräte zusammen.

SULZ | Die Feuerwehr Sulz hatte zum alljährlichen, traditionellen Fest geladen. Die Mannschaft unter Kommandant Johann Embacher, Stellvertreter Markus Friedl und Verwalter Michael Pieler konnten hochzufrieden sein, Besuch und Stim-

mung waren bestens. Dafür sorgten nicht zuletzt die heimischen „Wienerwaldbuam“ (Michael, Florian und Thomas), die am Freitag aufspielten.

Die Einnahmen werden für die Anschaffung von Geräten verwendet.



der neuen, interaktiven
Kinder- und Familienwelt
 im Bäckenhof 22. Juni 2014

An diesem Tag haben Kinder von 0-12 Jahren freien Eintritt

Gratis Busshuttle täglich:
 Bhf. Marchegg - Schloss Hof - Bhf. Marchegg

2294 Schlosshof 1 | 02285 20 000
www.schlosshof.at